

Beneficios tributarios para fomentar la inversión:

- ✓ **“Ley Austral”:** Esta ley establece incentivos tendientes a estimular el desarrollo económico de las Regiones de Aysén y de Magallanes y de la Provincia de Palena, a través de beneficios tributarios y aduaneros.
- ✓ **Programa de cofinanciamiento de estudios:** cobertura de hasta un 50% del costo total del estudio o asesoría especializada de la etapa de pre-inversión, para proyectos de Inversión sobre 400.000 USD.
- ✓ **Bonificación a la compra de Bienes de Capital:** permite recuperar el 20% de las inversiones o reinversiones hechas en Bienes de Capital (infraestructura y equipamiento).

Aysén:

una región para invertir en casinos de juego en medio de la incomparable belleza de la Patagonia chilena.



SCJ | SUPERINTENDENCIA
DE CASINOS DE JUEGO

Proceso de otorgamiento de un permiso de
operación de casinos de juego en Aysén – 2024

Contexto

La industria de Casinos de Juego en Chile tiene la oportunidad de invertir en una zona de gran interés turístico. Territorio rico en naturaleza y aventura en el extremo sur de Chile, Aysén ofrece una amplia diversidad de paisajes y climas, que van desde la estepa de la pampa patagónica, hasta los bosques siempre verdes y andino patagónicos, pasando por lagos, ríos, fiordos y hielos milenarios.

Es la región más rica en agua dulce de Chile y una de las más puras del planeta, siendo la tercera extensión más grande de hielos continentales del mundo, emplazados en Campos de Hielo Norte y Sur.

¿Por qué invertir en Aysén?

Zona de importantes atractivos turísticos

Sin duda, una de las regiones australes más atractivas de nuestro país es Aysén.

Naturaleza exuberante que combina el verdor de los bosques australes con los helados paisajes de hielo y nieve, convierten a esta zona en un destino turístico de gran atracción para visitantes locales, nacionales e internacionales.

La oferta de servicios dirigida al turismo es variada, uno de ellos es el Casino de Juegos de la comuna de Coyhaique que, tras los meses de pandemia, tuvo un importante repunte en cuanto al gasto promedio por visita.

La Carretera Austral, los parques nacionales Laguna San Rafael y Queulat, el río Baker, la Laguna Témpano, el lago General Carrera y el centro de esquí El Fraile hacen que, en promedio, los turistas permanezcan en la región por hasta casi diez días en promedio.

